



正しく強く美しく

校長室だより

No. 3

令和6年5月13日

豊橋市立南稜中学校

「友達の思いが響き合う」体育祭！

5月9日（木）、晴天に恵まれ、南稜中の体育祭を行うことができました。

テーマ 「響(ひびく) ～心の共鳴・青春の奏鳴曲～」

4月下旬から、体育祭に向けて全校の生徒たちが準備を重ねてきました。「全員リレー」「ダンシング玉入れ」「長縄」の種目を行う中で、一生懸命競技している友達を応援する姿、またその応援に応えようとする姿が見られました。

どの団も、最後まで全力でがんばる姿に、思わず拍手を送りたくなる、すばらしい一日になりました。自分たちの手で行事を創っていく中で、生徒たちは、友達と心を響かせ合い、体育祭を通して大きく成長することができました。

当日は、終日、多くの保護者の皆様にご参観いただき、温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。



【実行委員長さんから】

「リレーや長縄跳びの競技で最後まで仲間を応援できる姿」や「競技や応援に全力で取り組める姿」、「ダンシング玉入れで、仲間と一緒に楽しめる姿」がすばらしかったです。だからこそ、リレーでの大逆転や、長縄跳びで60回跳ぶことができたと思います。

団やクラスで一つになれた、「力を合わせることのすばらしさ」を学ぶことのできた体育祭でした。

第1回テストに向けて(5月21日(火)・22日(水))



5月14日（火）から本年度初めてのテスト週間が始まります。ある生徒は、「大切なテストなので、第1回から全力でがんばります」と張り切っていました。

3年生に聞くと、「ワークを3回以上繰り返しやる」「声を出して覚える」「苦手な教科から逃げずにがんばる」「わかるまでやる」「友達に説明できるようになるまでやる」等、やる気に

満ちた答えが返ってきました。テスト週間中は「**毎日4時間、休日は8時間**」を目標にがんばりましょう。このテスト週間をうまく利用して、「自分がどこまでできるかチャレンジする」という意味でも、「**計画**」を立てて、がんばってみてください。

保護者の皆様も、お子さんのがんばりを後押ししていただいて、充実したテスト週間を過ごせるようお願いいたします。